

## Nace ISGlobal-Barcelona

Barcelona acogió ayer el acto de lanzamiento, a nivel internacional, del Instituto de Salud Global, una iniciativa que pretende fortalecer la salud mundial a través de la generación y la transmisión de conocimiento de calidad en este ámbito, haciendo énfasis en las poblaciones más desfavorecidas. Al evento acudieron el presidente de la Generalitat, **José Montilla**; la secretaria de Estado de Cooperación, **Soraya Rodríguez**; el presidente de La Caixa y de la Fundación La Caixa, **Isidro Fainé**; la directora del Área Internacional de la Fundación La Caixa, la **Infanta Doña Cristina**; el director del Centro de Investigación en Salud Internacional de Barcelona (CRE-SIB-Hospital Clínic de Barcelona-Universidad de Barcelona), **Pedro Alonso**; el ex Alto Representante para la Política Exterior y de Seguridad de la Unión Europea, **Javier Solana**, y el rector de la Univer-

sidad de Barcelona, **Dídac Ramírez**. El Instituto de Salud Global pondrá el acento en aquellas patologías que tienen mayor incidencia en el mundo y que hoy, en la era de la globalización, afectan a los países en vías de desarrollo como a los industrializados.

La vicepresidenta segunda del Gobierno y ministra de Economía y Hacienda, **Elena Salgado**, ha obtenido el premio que anualmente otorga la Asociación Española de Usuarios de Telecomunicaciones y de la Sociedad de la Información (Autelsi) a la personalidad más destacada por su visión y respaldo a las TIC. El acto de entrega de estos galardones tuvo lugar el pasado jueves en Madrid y, en el transcurso del mismo, la asociación también reconoció la labor profesional realizada por **Jesús Pérez Iridoy**, director de Sistemas de Información de El Corte Inglés, en be-

neficio de la implantación y el desarrollo de las nuevas tecnologías. Diversos proyectos relacionados con la sociedad de la información y puestos en marcha por los Gobiernos Vasco y de Navarra, la Comunidad de Madrid, el Hospital Comarcal de Inca (Baleares), Telemadrid y la Fundación Telefónica se llevaron el resto de los galardones.

El ministro de Trabajo e Inmigración, **Celestino Corbacho**, entregó ayer la medalla de oro al Mérito en el Trabajo a **Ricardo Fornesa**, presidente de SegurCaixa, el grupo asegurador de La Caixa. Fornesa fue hasta el pasado año presidente de Critería, el holding cotizado de la caja de ahorros. También recibieron la medalla de oro al Mérito en el Trabajo el fundador y presidente de honor del grupo de material hospitalario Grifols, **Víctor Grifols**; el director general de El Corte Inglés en Catalu-



Imagen de algunos de los invitados al acto de presentación del Instituto Salud Global de Barcelona.

ña, **Ángel Montesinos**, y **Lluís Casas**, fundador de una firma de asesoramiento, que cotiza a la Seguridad Social desde hace 64 años.

El pasado jueves se celebró en Madrid la entrega de galardones de la XXIII Edición de los Premios Dirigentes. **Aldo Ol-**

**cese**, presidente de La Coalición de Creadores e Industrias de Contenidos Culturales y Audiovisuales de España, y **Francisco Vallejo Vallejo**, presidente de Banco Urquijo y director general de Banco Sabadell, fueron los encargados de expresar unas palabras en nombre de todos

los premiados. En la mesa presidencial estuvieron **Gerardo Díaz Ferrán**, presidente de la CEOE; **Cristóbal Montoro**, coordinador de Economía del PP; **Juan Irazo Martín**, director del Instituto de Estudios Económicos y **Victorino Merino**, presidente de Grupo Dirigentes.